
ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

総務文教委員会 

意見 対応経過及び結果 

西浜田駅を石見熱田駅に改名してください。 

理由１ 西浜田駅は熱田町にあります。 

理由２ 長浜町より熱田町の方が人口が多いです。 

西浜田駅は 1922年に開通しました。当時は熱田町より長浜町

に住む人が多かったので、石見長浜駅に決まりました。しかし

今は長浜町より熱田町の方が人口が多いので改名すべきで

す。 

いろいろな歴史や経緯があって現在の駅名になっているものと考え

ます。駅名変更のご提案につきましては、ご意見として承ります。 

小学生の子どもを持つ者です。 

小学校の統廃合は、もう少し進んでも良い気がします。 

自分が大人数の学校で当たり前に育ったためか、クラスが 10

人に満たなかったり、複式学級の良さがあまり良く分かりま

せん。子どもの内に、集団の中での生活をもっと学ばせたいも

のです。 

ご意見を踏まえ、引き続き適切な教育環境の在り方について検討しま

す。 

「浜田の文化財」という本を新しく作り直して販売してほし

いです。 

現在、浜田市内の文化財は市のホームページに掲載し、随時内容を更

新しています。当該冊子は合併前に旧浜田市で発行されたものである

こと、また、冊子にまとめることのメリット等も踏まえて、新しく作

成することの必要性について検討します。 

 

  



ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

議会運営委員会 

意見 対応経過及び結果 

特定の人の陳情が多すぎる。 
議会活動に関心をお寄せいただきありがとうございます。ご意見として

承ります。 

議員は大変です。報酬アップしてあげてください。 

労いのお言葉をありがとうございます。浜田市議会基本条例第 24 条に

「議員報酬の改正に当たっては、行財政改革の視点のほか、市政の現状

及び問題、将来の予測及び展望等を考慮するものとする。」と定め、こ

のような視点を持って検討することとしております。また、市長の諮問

機関である「浜田市特別職報酬等審議会」において審議することとなっ

ています。 

 

                     

                        

 

 

 

 


